

PRENS

Págs. 28 y 29



IGNACIO HUITZIL

CASO KAREN KIROGA

DETENIOS OLICÍAS policiones (Bellinfo, mx DE LA SSC

Perseguían a dos sicarios e irrumpieron en la casa de la candidata a la alcaldía de Iztapalapa para detener a los homicidas de un hombre, quien falleció en el hospital por heridas de arma de fuego; en las próximas horas se determinará su situación jurídica

ARIANNA ALFARO, GENOVEVA ORTIZ Y ARTURO R. PANSZA

os cinco policías del sector Tezonco que ingresaron la noche de este martes al domicilio de Karen Quiroga, candidata Va por la CDMX a la alcaldía Iztapalapa, en busca de dos sicarios, quedaron

a disposición del Ministerio Público para deslindar responsabilidades, informó la Seguridad Ciudadana (SSC).

El secretario, Pablo Vázguez Camacho, informó que los oficiales acudieron acompañados de un familiar del hombre que







había sido asesinado momentos antes dentro de la colonia Lomas de San Lorenzo, quien dio más referencias sobre dónde lo ocultaron.

"Al llegar al lugar, localizaron a un hombre con manchas hemáticas, motivo por el que solicitaron los servicios de emergencia, arribando una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Sin embargo, familiares del lesionado ya lo habían abordado en un vehículo para trasladarlo a un hospital, donde posteriormente perdió la vida", dijo Vázquez.

El jefe de la policía dijo que ante la posible comisión de un hecho delictivo los oficiales entraron al inmueble junto con el familiar de la víctima que lo había señalado para realizar una inspección, misma que concluyó que los presuntos responsables no estaban dentro del lugar.

"Es importante mencionar que, durante la inspección, ninguna persona fue lesionada ni se causaron daños al lugar. La incursión antes descrita provocó la molestia justificada de las personas que se encontraban al interior del predio, mismas que denunciaron el hecho en redes sociales y solicitaron la presentación de los uniformados", aclaró Vázquez.

Personal de la dirección General de Asuntos Internos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, tomaron conocimiento del evento e iniciaron la carpeta de investigación correspondiente, y brindaron orientación y acompañamiento a la parte afectada para realizar su denuncia.

En conferencia de prensa, aclaró que los "cinco policías de la Subsecretaría de Operación Policial que participaron en el hecho fueron presentados ante las autoridades ministeriales para rendir su declaración, por sus acciones y deslindar responsabilidades en atención a los protocolos de actuación policial y a la normatividad vigente".

Sobre la investigación del homicidio, dijo que se continúa con el análisis de las cámaras involucradas en el lugar, con lo que se confirmó que los agresores circularon por la calle San Pablo Sur arribando a Cerrada San Salvador y Calle San Francisco, se observó la llegada de un vehículo con cromática tipo taxi

blanco con rosa, que se estacionó sobre la calle San Francisco al que subieron los agresores, quienes previamente desecharon la motocicleta roja con negro, retirándose en el taxi en sentido oriente sobre la misma calle.

"El vehículo tipo taxi continuó sobre la avenida Tláhuac y, al llegar a la Calzada Guillermo Prieto y la calle Deodato, en la Colonia Santa Ana Sur, de la alcaldía Tláhuac, fue interceptado por los oficiales de la SSC, logrando la detención de uno de los posibles implicados en el homicidio, el cual fue presentado al agente del Ministerio Público".

El secretario fue enfático al decir que en la institución que representa, "como en otros casos, no habrá impunidad".

"La dependencia está encargada de la seguridad de los habitantes de la ciudad de México y no tiene y no ha tenido intervención alguna en los procesos electorales que se llevan a cabo en la ciudad y sus l6 alcaldías la policía de la ciudad de México no ha actuado en beneficio o perjuicio de algún candidato o candidata participante en dicho proceso", dijo.

ACUSARON ACTO DE INTIMIDACIÓN TRAS IRRUPCIÓN

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Alianza Va X La Ciudad de México, Santiago Taboada, manifestó su solidaridad con Karen Quiroga, aspirante a la alcaldía de Iztapalapa, por la violenta irrupción de siete elementos armados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en su domicilio particular, tras registrarse el asesinato de una persona en la misma calle donde ella vive.

En conferencia de prensa conjunta, Santiago Taboada y Karen Quiroga advirtieron que este es un acto de intimidación





y responsabilizaron de ello a Martí Batres y al titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázguez Camacho. Además de denunciar que los actos de hostigamiento y violencia en contra de los candidatos de la alianza han sido constantes.

Santiago Taboada informó que tras estos hechos buscó comunicarse con el Secretario de Seguridad Ciudadana, pero nunca obtuvo respuesta, por lo que dejó un mensaje grabado. "Están metiendo a la policía, porque no saben cómo ganarnos... no vamos a permitir que la policía en lugar de ser árbitro, sea porra...", enfatizó Taboada.

"Esto fue un acto de intimidación por el acto que tuvimos el fin de semana donde hubo más de 2 mil personas, creen que entrando a los domicilios...ese es su estilo y su modus operandi", declaró Taboada

Por su parte, Karen Quiroga hizo un recuento detallado de los hechos ocurridos el pasado martes y destacó que la trasmisión en vivo a través de redes sociales impidió que los uniformados cometieran un acto de abuso de autoridad y se llevarán detenidos a compañeros de su equipo de campaña.

Al señalar que las autoridades mienten para justificar su arbitraria actuación, Karen Quiroga señaló que extrañamente su domicilio fue el único lugar cateado por los policías, a pesar que los propios vecinos, que fueron testigo de los hechos les decían que las personas que habían atentado contra la persona fallecida se habían emprebdido la huida en otra dirección.

También criticó que las autoridades con sus declaraciones, ademas de incuerir en viilencia politica de genero, tambien tratan de minimizan el grave problema de inseguridad en Iztapalapa, donde cada semana se registran h3chos violentos y homicidios.

"Se los dije a muchos de ustedes, que venía una andanada de la Fiscalía (General de Justicia de la CDMX), contra operadores políticos, ¿qué creen? Ahí van con la lista, por supuesto que en esa lista aparecía Karen, después de la votación de la Fiscalía, porque saben perfectamente el liderazgo que tiene. Hay otros candidatos que los tienen en la lista, porque lo que quieren es detener a los compañeros e inmovilizarlos para que no participen en la jornada electoral", declaró Santiago Taboada

Karen Quiroga, candidata de la alianza a la alcaldía Iztapalapa, responsabilizó a Martí Batres de lo ocurrido, "es una elección de Estado y el gobierno es quien nos está amedrentando y violentando y quiero decirle al secretario de Seguridad Ciudadana: tome usted una clase de perspectiva de género, tome usted una clase de atención a víctimas; su propia declaración es violencia, es violencia velada", señaló la candidata aliancista.

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX", denunció la persecución política e intimidación por parte del gobierno, así como la existencia de una lista de operadores políticos a los que les están abriendo carpetas de investigación para frenar su operación el día de la elección

Taboada condenó los hechos e hizo un enérgico llamado al Jefe de Gobierno a sacar las manos del proceso electoral y terminar con esta persecución.

El candidato aseguró que no permitirá que esta elección la manchen y menos, dijo, ocupando los cuerpos de policía. "Es momento que paren ya, antes de que ocurra una tragedia en la Ciudad de México, precisamente con la oposición y particularmente en la zona oriente, donde se han dado los principales hechos de violencia. Vamos a ganarles limpio, con votos, como lo hemos hecho durante los últimos meses, pero que no quieran meter a las instituciones de seguridad".



La Prensa Sección: Portada, Policía 2024-05-09 03:19:12

1415 cm²

Página: 1, 28 - 29 4/6

IECM EXIGE SEGURIDAD A TODOS LOS CANDIDATOS

Tras lamentar las agresiones que sufrió en su casa la candidata a la alcaldía Iztapala-pa por la coalición Va X la CDMX, Karen Quiroga, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), exigió garantizar la seguridad de todos los aspirantes a un cargo de elección popular.

A través de un pronunciamiento que dirigió a la opinión pública, el organismo electoral se solidarizó con la abanderada de los partidos PRD, PAN y PRI.

En el escrito se lee: "el IECM reprueba cualquier acto que vulnere o ponga en riesgo la integridad de las y los candidatos en el marco del proceso electoral en curso y hace un llamado a las autoridades competentes para que se realicen las indagatorias correspondientes que lleven al esclarecimiento de los hechos denunciados".

Asimismo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México en el breve posicionamiento, se refirió a lo que denunció la noche del pasado martes la candidata a la alcaldía de Iztapalapa, Karen Quiroga; entraron a su domicilio policías a efectuar un cateo, tras el asesinato de dos personas.

El órgano autónomo sentenció que es muy importante precisar a la ciudadanía que la autoridad electoral se encarga de recibir las solicitudes de protección a candidaturas y tramitarlas a través de las Secretarías de Gobierno y de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, que determinan los medios de protección que se desplegarán.

También el IECM detalló que Karen Quiroga realizó una solicitud de medidas de seguridad para el evento de campaña del pasado 13 de abril, realizado en la Macroplaza de Iztapalapa, a través de su representación ante el consejo general del organismo electoral, misma que fue tramitada de manera inmediata ante las instancias de gobierno competentes, quienes a su vez brindaron el apoyo requerido.



La candidata criticó que las autoridades con sus declaraciones incurrieran en violencia política de género



La Prensa Sección: Portada, Policía 2024-05-09 03:19:12

1415 cm²

Página: 1, 28 - 29 5/6







Por su parte, Karen Quiroga hizo un recuento detallado de los hechos ocurridos el pasado martes y destacó que la transmisión en vivo a través de redes sociales impidió que los uniformados cometieran un acto de abuso de autoridad /FOTOS: IGNACIO HUITZIL, DAVID DEOLARTE Y CAPTURAS DE PANTALLA



Pablo Vázquez Camacho informó que los oficiales acudieron acompañados de un familiar del hombre que había sido asesinado momentos antes en la colonia Lomas de San Lorenzo











Personal de la Dirección General de Asuntos Internos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tomaron conocimiento del evento e iniciaron la carpeta de investigación correspondiente

